
 
Es innegable el volumen de conocimientos adquirido en estos cuatro años 
de Grado pero, personalmente, lo que más me está ayudando en mi carrera 
profesional como ingeniero es la habilidad para, ante nuevos y 
desconocidos retos en entornos en los que no estamos acostumbrados, ser 
capaz de buscar e investigar para poder aportar una solución.  
 
Por ello, valoro mucho las prácticas en empresa que se ofrecen desde la 
Escuela de Ingeniería de Vitoria-Gasteiz ya que se trata de un acercamiento 
al mundo real. 
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